

# *Seleccionan a cubano como jugador del futuro en premundial de futsal*

---



La Habana, 16 may (CONC/RHC) El jugador cubano Diego Ramírez fue premiado entre los jugadores más destacados del premundial de fútbol sala , que concluyó este fin de semana en Costa Rica, con el triunfo de los locales cuatro goles por cero ante Panamá.

Ramírez, de solo 17 años de edad, recibió el premio Scotiabank, jugador joven del futuro, en una gala en la que también fueron homenajeados, el costarricense Edwin Cubillo, balón de oro, el panameño Daniel Atencio, guante de oro, Freddy Moojen, de Canadá, bota de oro y el seleccionado de Costa Rica, fair play.

Cuba, que terminó en la cuarta posición del premundial , se clasificó para su quinta Copa Mundial de futsal , y conocerá el próximo jueves a sus rivales de la primera ronda, que se jugará en seis grupos de cuatro equipos cada uno, de los cuales accederán a octavos de final, los dos primeros de cada llave y los cuatro mejores terceros.



**Radio Habana Cuba**